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パブリック・コメント募集結果 
 

 

 「ごみ減量化・資源化基本方針（行動マニュアル）」（素案）について、市民の

皆様からご意見を募集しました結果、寄せられたご意見の概要とこれに対する市

の考え方は、下記のとおりです。 

 なお、白井市廃棄物減量等推進審議会での審議を経て「ごみ減量化・資源化基

本方針（行動マニュアル）」（案）を作成します。 

 

案  件 ごみ減量化・資源化基本方針（行動マニュアル）素案 

募集期間 令和５年９月１５日（金）～令和５年１０月６日（金）２１日間 

意見の件数 

（意見提出者数） 

８件 

（３人） 

意見の取扱い 

修 正 素案を修正するもの １件 

既記載 既に素案に盛り込んでいるもの ０件 

参 考 素案には反映できないが今後の参考とするもの ２件 

その他 素案には反映できないが意見として伺ったもの ５件 

 

資料２ 
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（具体的な取組み 関係）９ページから２６ページまで 

市民意見の概要 件数 意見に対する市の考え方 

生ごみは、燃やすごみと分別して収集し、

堆肥にリサイクルする。 

１件 

家庭から出る生ごみの堆肥化につい

ては、素案の９ページに記載しており

ますとおり、先進的な生ごみ堆肥化の

調査・研究等を実施してまいります。 

今回の御意見は、今後の参考とさせて

いただきます。 

【参考】 

生ごみ処理機を使って堆肥を作ってもマ

ンションでは活用できない。 

１件 

生ごみ処理機には乾燥式のものもあ

り、質量を減らすことにより減量化に

効果があるものもございます。 

また、ベランダでプランターを使用し

て花を育てたりするために、活用して

いる方もいるようです。 

なお、今回の御意見は、今後の生ごみ

堆肥化講座での課題とさせていただ

きます。 

【参考】 

粗大ごみをリサイクル業者と連携して加

工し、販売又はフリマアプリに出品し、印

西クリーンセンターの収益の一部にする。 

１件 

印西クリーンセンターでは、回収され

た粗大ごみの中で状態の良いものを

修理・清掃・展示し、希望する方に販

売するリサイクル事業を実施してい

るため、御意見として頂戴し情報共有

いたします。 

また、市では、素案の１４ページに記

載しておりますとおり、リユースプラ

ットフォーム「おいくら」を通じたリ

ユースを推進するほか、新たなリユー

ス事業の検討を行ってまいります。 

【その他】 

古紙・布類（衣服や毛布、ぬいぐるみ等）

の回収ボックスがあるとありがたい。 

１件 

古紙は、雑がみとして回収できるた

め、市役所１階に回収ボックスを設置

しておりますので、素案の１８ページ

にその旨追記いたします。 

布類については、衣服（状態の良いも

の）や毛布等は資源物として、衣服（汚

れたもの）や綿の入ったもの（ぬいぐ

るみ等）は燃やすごみとして回収して

おります。 

なお、古紙回収に係る各センターへの

雑がみ回収ボックスの配置や拠点回

収品目の追加については、現在のとこ

ろ予定しておりません。御理解くださ

るようお願いいたします。 

【修正】 
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（その他 関係） 

市民意見の概要 件数 意見に対する市の考え方 

燃やすごみ用の袋（薄青色半透明）の表記

を「燃やす」から「燃やすしかない」に変

更する。 

 
１件 

白井市及び印西市において使用して

いるごみ袋は、印西地区環境整備事業

組合が指定する共通のごみ袋となる

ため、御意見として頂戴し情報共有い

たします。 

【その他】 

ペットボトルキャップを分別し、自動車パ

ーツとしてリサイクルする。 

１件 

ペットボトルキャップは、プラスチッ

ク製容器包装類に該当します。 

分別収集されたプラスチック製容器

包装類は、再商品化事業者に引き渡さ

れ、運搬に使われるパレット（荷台）

や工業原料等にリサイクルされてお

ります。 

【その他】 

物価が高騰している中で、ごみ袋の価格ま

で上がるのは困る。 

１件 

家庭系ごみの有料化については、素案

の１６ページに記載しておりますと

おり、印西地区環境整備事業組合及び

組合構成市町と調整を行ってまいり

ますが、市民生活に密接に関わるもの

であることから、市民の理解と協力を

得ることが重要であると捉えている

ところです。 

御意見として頂戴し情報共有いたし

ます。 

【その他】 

ごみ袋が高額になると不法投棄が増えて

しまわないか。 

１件 

家庭系ごみの有料化による不法投棄

の変化について記載された資料にお

いて、有料化後に不法投棄される一般

廃棄物の量が増加しなかったと回答

した市区が約半数ありますが、一部の

市区において増加する傾向が見られ

たとの統計があります。 

市では、一時的にでも不法投棄を増や

さないような対策の検討が必要と捉

えており、また、引き続き不法投棄防

止のための啓発パトロールや看板の

設置などにより注意喚起を実施して

まいります。 

【その他】 

 


